
Строили ча-
с о в е н к у
всем миром:
деньги соби-
рала вся де-
ревня. Боль-
шинство жи-
телей – дач-
ники, но у
многих в Но-
воселье  ро-
дительские
дома...
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 В П ОНЕДЕ ЛЬ НИ К  У  ГЛАВЫ
МО «СЛАНЦЕВСКИЙ  РАЙОН»

Яхтенный туризм - это возможно
        Стр 6.

   Стр.3.

 

 

 

 

У здания
центральной
почты для удобства пожилых посети-
телей оборудована пешеходная зона
– установлены скамейки, где можно от-
дохнуть в тени зеленых насаждений.

* * *
Летне-осенняя охота на водопла-

вающую, болотную и полевую дичь
разрешена с 16 августа по 15 ноября
2003 года. Подробнее об этом читайте
в нашей  газете 15 августа.

Жители города: «Прочитали в
газете о том, что наши автобу-

сы теперь не останавливаются на
Балтийском вокзале. Где же их ис-
кать?».

Отвечает директор СПАТП В.Р.МО-
РОЗ: -Благодаря активной позиции

На праздник
в Старую

Ладогу
16 августа на праз-

днование юбилейной
даты - 1250-летия Ста-
рой Ладоги - отправит-
ся и делегация из на-
шего города. Вокаль-
ный ансамбль «Кап-
рис» преподавателей
детской музыкальной
школы примет учас-
тие в концертной про-
грамме, а мастера
новосельского Дома
русского народного
творчества выставят
свои работы в «Дерев-
не мастеров».

На очередном ап-
паратном совещании
у главы МО «Слан-
цевский район»
Я.Я.Богданова основ-
ное внимание было
уделено положению
дел в сельскохозяй-
ственных предприя-
тиях района. Подроб-
ное сообщение по
этой теме сделал за-
меститель главы
Р.М.Саитгареев. На
селе продолжается
кормозаготовитель-
ная кампания, и пер-
вые ее итоги можно
считать вполне поло-
жительными. Ряд
районных показате-
лей даже выше сред-
них по области. Наме-
ченный объем кормов
в кормовых единицах
в наличии уже на 70
процентов. Планиро-
валось заготовить на
условную голову скота
21,6 ц кормовых еди-
ниц, в наличии уже
15,1 ц. Закончена за-
готовка сена, которо-
го запасено на 84% к
плану. В полном объе-
ме сено заготовлено в
ЗАО «Родина». Сило-
са в районе уже  102%

к плану – за счет того,
что в ЗАО «Осьминс-
кое» значительно пе-
ревыполнили наме-
ченные ранее цифры.
Началась и уборка
зерновых, в акционер-
ных обществах «Роди-
на» и «Осьминское»
приступили к заготов-
ке плющеного зерна.
Урожай обещает быть
хорошим, несмотря на
полеглость зерновых
культур. Неожиданная
проблема возникла с
реализацией раннего
картофеля: потребно-
сти городского рынка
оказались существен-
но ниже, чем предпо-
лагалось. На будущее,
сказал Р.М.Саитгаре-
ев, нужно больше
внимания уделять до-
говорам по оптовым
поставкам. Характери-
зуя ситуацию в каж-
дом конкретном хо-
зяйстве, докладчик
назвал самым слож-
ным положение в
АОЗТ «Аврора», где
сено и силос заготов-
лены в минимальных
объемах. Определен-
ную уверенность в бу-
дущем вселяют пер-

вые шаги руководства
недавно созданного
ООО АПП «Загривс-
кое». В ближайший
сезон здесь большую
роль будут играть при-
возные корма.

Как обычно, на со-
вещании прозвучала
информация о состо-
янии правопорядка в
районе. По словам
заместителя началь-
ника ОВД С.М.Бегуно-
ва, прошедшие выход-
ные были тяжелыми:
совершено 2 убий-
ства. Полным ходом
идет операция «Уро-
жай», направленная
на предотвращение
хищений сельхозпро-
дукции.

Кроме того,
Я.Я.Богданов обсу-
дил с руководителя-
ми ряда муниципаль-
ных предприятий
вопросы благоуст-
ройства города и рай-
она. Особую важность
это приобретает в свя-
зи с подготовкой к
празднованию оче-
редной годовщины со
дня создания Ленинг-
радской области и Дня
шахтера.

ГУП «Леноблпассажиравтотранс»
достигнута договоренность о времен-
ной парковке наших автобусов на
Балтийском вокзале  на платной сто-
янке. Далее вопрос будет решаться
с руководством Балтийского вокзала
и администрацией С.-Петербурга.

На  комис-
сии развора-
ч и в а ю т с я
бизнес-спо-
ры с массой
аргументов,
д о к а з а -
тельств и…
эмоций. Ко-
нечно, каж-
дый пред-
приниматель
имеет право
считать, что
его бизнес-
план наибо-
лее перспек-
тивен  для го-
рода.

   Стр.5.

«За после-
дние два года
в школе мно-
гое удалось
отремонти-
ровать, - го-
ворит Ю.В.
Серегин...».

   Стр.4.

УБИЛ ДВУХ ЧЕЛОВЕК
8 августа в одной из квартир дома по улице

Ленина был обнаружен труп женщины 1959 года
рождения с множественными травмами голо-
вы. По подозрению в совершении преступле-
ния задержан 75-летний гражданин К., не-
сколько лет назад вернувшийся из психиатри-
ческой больницы, где он находился на лечении.
До этого он совершил убийство и судом был при-
знан невменяемым, помещен в стационар по
решению суда.

График приема по-
мощника депутата
Госдумы по нашему
избирательному ок-
ругу Н.П.БОТКИ: НО-
ВОСЕЛЬСКАЯ ВО-
ЛОСТЬ 19 августа в
14.00 (здание адми-
нистрации), ЧЕРНО-
ВСКАЯ ВОЛОСТЬ 14
августа в 10.00 в
Д .М О НАСТ ЫР ЕК
(здание администра-
ции), ЗАГРИВСКАЯ
ВОЛОСТЬ 13 августа
в 10.00 (здание адми-
нистрации), ГОСТИЦ-
КАЯ ВОЛОСТЬ 15 ав-
густа в 10.00  (здание
администрации).
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О ПРОВЕДЕНИИ
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

21 мая нынешнего года правительством Ленинград-
ской области принято постановление «О материальной
поддержке семей в Ленинградской области при рожде-
нии ребенка».
На основании этого постановления, а также решения

областной конкурсной комиссии глава МО «Слан-
цевский район» Я.Я.Богданов издал распоряжение о

проведении открытого конкурса по выбору постав-
щика жизненно необходимых товаров детского

ассортимента.
 Конкурсная комиссия муниципального образования

должна обеспечить проведение этого конкурса.

 

Как сказала заместитель директора городского цен-
тра занятости населения Н.В.Силина, все контрольные
показатели первого полугодия перевыполнены. Пла-
нировали трудоустроить 900 человек, а на деле помог-
ли найти работу 992 человекам. Больше планируемого
было временно трудоустроено подростков и тех, кто осо-
бенно нуждается в социальной защите.

В несколько раз больше проведено ярмарок вакан-
сий: 2 городские и 10 мини-ярмарок по заявкам рабо-
тодателей.

Работа для подростков
За два месяца было трудоустроено 433 подростка

(при годовом плане 450) - сообщила директор городс-
кого центра занятости населения Л.В.Никитина.

В августе работают 208 подростков. Ребята в основ-
ном заняты на благоустройстве территорий. Подростки
трудятся также в ЗАО «Родина», на «Полимере», не-
сколько человек – в ООО «Кристалл». В Выскатском
ПУ № 57 из второкурсников созданы производствен-
ные бригады.

Финансирование трудоустройства подростков осу-
ществляется из трех источников – федерального, мест-
ного бюджетов, а также за счет средств работодате-
лей.

Повышенные требования
к подготовке объектов ЖКХ
Ленобласти к новому
отопительному сезону ставит
областное правительство

На подготовку жилищно-коммунального комп-
лекса Ленобласти к отопительному сезону 2003-
2004 годов выделено 578 млн рублей, из них освое-
но меньше половины.

Как сообщили  корр. СПБ-ТАСС в пресс-центре пра-
вительства Ленинградской области, к середине июля
готовность к отопительному сезону муниципального
жилищного фонда составила 29 процентов, котельных
– 22 процента, тепловых сетей – 40 процентов, в реги-
оне создан 50-процентный запас угля и жидкого топ-
лива. «Подготовка к зимнему отопительному сезону
проводится лучше, чем в прошлом году, но сегодня эти
цифры нас уже не устраивают», - отмечает вице-губер-
натор Ленинградской области Иван Григорьев. По его
распоряжению, особое внимание жилищно-комму-
нальные службы уделят подготовке и повышению ква-
лификации кадров, проведению аварийных трениро-
вок, поскольку «финансовые потери от неграмотных
действий персонала всегда несоизмеримо выше зат-
рат, необходимых  на его обучение» - считает вице-
губернатор.

В ходе подготовительной кампании выявлены
«проблемные» муниципальные образования, в кото-
рые будет направлена межведомственная комиссия
правительства Ленинградской области по подготовке
к отопительному сезону для решения вопросов на
местах.

                    /Корр. СПБ-ТАСС Екатерина КАЛИНИНА/

Социальное развитие села
продолжается

Правительством Ленинградской области ут-
вержден план мероприятий по реализации феде-
ральной целевой программы «Социальное разви-
тие села до 2010 года».

В первую очередь будет проведен конкурс среди
научных учреждений по разработке концепции соци-
ально-экономического развития сельской местности
и конкурс по разработке модели социального разви-
тия сельского населенного пункта.

Среди многочисленных мероприятий – содействие
в строительстве индивидуального жилья, проектно-
изыскательные работы для культурно-бытовых цент-
ров, реконструкция инженерных сетей и водоснабже-
ния.

В настоящее время готовится смета по финансиро-
ванию программы.

                                                  /Александр Бухтояров/.

 

 

      Вакансии – с постоянным
   рабочим местом

Вакансии, которые предлагают предприятия и орга-
низации города и района, в основном с постоянным
рабочим местом. Доля таких вакансий в общем числе
имеющихся составляет 98,3 процента. Доля сезонных
работ – 0,9 процента, а временных – 0,8 процента. От-
сутствует спрос на надомную и разовую работы.

Трудоустроено около
тысячи человек

*Прирост  объема  ВВП в РФ, по
оценке Минэкономразвития, в янва-
ре-июне 2003 года составил 7,2% по
сравнению с соответствующим периодом 2002 года.

*Госсвидетельство на новую породу форели «Рос-
таль» вручено селекционерам из Ленобласти. Так уче-
ные Федерального селекционно-генетического цент-
ра рыбоводства завершили работу, которая шла без
малого три десятилетия.

*Минимущества РФ в январе – июне 2003 года обес-
печило поступление в федеральный бюджет 98 млрд
190,5 млн рублей против 22 млрд 968,5 млн рублей за
такой же период прошлого года.

*За первое полугодие 2003 года объем кредитов,

предоставленных Сбербанком част-
ным клиентам, возрос на 20 млрд руб-
лей.

*В январе – мае 2003 года в России доля убыточ-
ных организаций по сравнению с январем – маем 2002
года увеличилась всего на 0,2% и составила 43,4% от
общего числа организаций и предприятий.

*Еврокомиссия после долгих дебатов одобрила
проект, позволяющий странам ЕС снижать до 5% ставку
НДС на продукты питания, лекарства, книги, медицинс-
кие услуги, билеты в кино и театры, снятие гостинич-
ных номеров и оплату ресторанных счетов. Сейчас
ставки НДС на эти товары и услуги в разных странах ЕС
составляют примерно 17-21%.
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П очти еже
ме-сячнособирается Наблю-

дательный Совет,куда входят пред-
ставители МО
« С л а н ц е в с к и й
район», органов
местного самоуп-
равления, кото-
рый решает, на-
сколько удачен и
актуален  для го-
рода тот или иной
п р едло женны й
проект. Там-то и разворачиваются на-
стоящие бизнес-споры с массой аргу-
ментов, доказательств и… эмоций. Ко-
нечно, каждый предприниматель
имеет право считать, что его бизнес-
план наиболее перспективен  для го-
рода. Но на то и целый Совет, чтобы
принимать коллегиальное решение.
Особое внимание на последних засе-
даниях уделялось пока не завершен-
ным объектам.

Итак, еще на июньском заседании
была заслушана информация пред-
принимателя А.Г.Бойко, несколько
лет назад получившего средства на
приобретение оборудования для про-
изводства прохладительных напит-
ков. Однако уже тогда А.Г.Бойко рас-
сказал, что не может до сих пор запу-
стить производство, так как фирма-
поставщик предоставила оборудова-
ние без соответствующих документов.
Перед июльским заседанием члены
комиссии посетили будущий цех, рас-
положенный в одном из помещений
АО «Ленинградсланец». Как выясни-
лось, сертификаты на оборудование
так и не получены, органы Госсанэпид-
надзора, пожнадзора, энергонадзора
своих заключений на открытие цеха
не дали. Наблюдательный Совет ре-
шил заслушать информацию А.Г.Бой-
ко еще раз на одном из следующих
заседаний.

Перед июльским заседанием чле-
ны Совета посетили объект предпри-
нимателя О.А.Гончарова, который
предполагает построить автозапра-
вочную станцию в районе бывшего по-
ста ГАИ, а ныне магазина «Автозап-
части». Ему были выделены средства.
Наблюдательный совет отметил, что
работы на объекте ведутся, но мед-

ленно. О.П.Гончарова вновь заслуша-
ют на одном из заседаний Совета.

Не раз к Наблюдательному Сове-
ту обращались получатели средств с
просьбой изменить графики выплат.
Причины – разные. Например, недав-
но было рассмотрено заявление
ООО «Петербургская керамика» с
просьбой отложить основной платеж
на 2004 год. В целях сокращения рас-
ходов на содержание производствен-
ных мощностей руководством прово-
дятся мероприятия по переводу ко-
тельной с дизельного топлива на газ,
для этого требуются значительные
капитальные вложения. Просьбу од-
ного из успешно развивающихся пред-
приятий Наблюдательный Совет ре-
шил удовлетворить.

На последнем заседании была
выслушана информация представи-
теля Фонда поддержки и развития ма-
лого предпринимательства «Соци-
ально - деловой центр». Фонд просил
оказать финансовую помощь на ре-
монт кровли занимаемого здания со
сроком погашения 1 год. Учитывая,
что в здании создалась аварийная си-
туация, а собственных средств у соци-
ального центра  недостаточно, Совет
решил удовлетворить просьбу.

  В июле руководителю секции ру-
копашного боя  ИП С.В.Леонову вы-
делены средства на приобретение
спортинвентаря; 300 тыс. – МП «Слан-
цевское телевидение» на покупку ка-

беля, что позволит
улучшить качество об-
служивания городской
телевизионной сети.

Из реинвестиро-
ванных средств 600
тыс. было решено вы-
делить ООО «Горячие
вина». Это производ-
ство расположено в
Лучках, здесь занима-
ются выпуском паке-
тиков для приготовле-
ния глинтвейна. Ис-
следования в Санкт-
Петербурге и Москве
подтвердили, что про-
дукт пользуется спро-
сом. В залог владель-
цы предложили взять

оборудование, на срок погашения
долга за год.

Не раз приходилось слышать нео-
днозначные реплики по поводу выбо-
ра проектов, которые попали в про-
грамму местного развития.Однако,
даже единожды побывав на заседа-
нии Совета, можно сделать вывод о
том, насколько сложно бывает оце-
нить планы предпринимателей, руко-
водителей предприятий, так как каж-
дый искренне верит и убеждает  в ус-
пехе своего дела. Наверное, здесь сто-
ит согласиться с позицией председа-
теля областного комитета по разви-
тию предпринимательства, малого,
среднего бизнеса и потребительско-
го рынка Н.Г.Смирновой. На встрече
с предпринимателями в Кингисеппе,
где присутствовали и сланцевчане, она
сказала: «Ваш город (Сланцы - ред.)
в плане возможностей развития биз-
неса уникален. Сланцы – единствен-
ный город в области, где предприни-
матели уже сейчас могут получить без
процентов средства на развитие сво-
его дела. По области этот процесс
только начинается, в областном бюд-
жете впервые на эти цели заплани-
рована статья расходов. Зарабаты-
вайте себе реальным делом имя,
представляйте удачные проекты, за-
щищайте их. Но помните, что самая
главная гарантия в бизнесе – это ре-
путация».

  В.ГАЛКИНА.

В соответствии с распоряжением главы МО «Слан-
цевский район» от 29 июля при администрации муни-
ципального образования создана рабочая группа по
подготовке проекта бюджета МО на 2004 год. Её воз-
главила заместитель главы муниципального образо-
вания Т.А.Большакова. Заместитель руководителя ра-
бочей группы – председатель комитета финансов
Сланцевского района Т.В.Степанова.

По заявке
д е пута та

областного Зако-
нодательного со-
брания Г.Б.Фрай-
мана в наш район из резервного фон-
да правительства поступили 250 тысяч рублей. Эти
деньги предназначены для финансирования мероп-
риятий социальной направленности.

В частности, 83665 рублей выделены МУЗ «ЦРБ» - на
ремонт комнаты приёма больных, ванной комнаты и кли-
нической лаборатории в туберкулезном отделении. 15
тысяч рублей предназначены  Сланцевскому Дому детс-
кого творчества – для участия в массовых мероприятиях
и организации поездок детских коллективов.

На прочие приобретения оргтехники для обществен-
ной приёмной губернатора, приобретение медицинско-
го оборудования, медикаментов для здравпункта шахты
«Ленинградская», а также спортивной формы для фут-
больной команды «Шахтер», оказание материальной
помощи ряду граждан и на другие цели социальной на-
правленности предусмотрено 151335 рублей.

По подготовке
проекта бюджета
создана рабочая группа

                    Деньги
– на социальные

нужды

В целях выработки конкретных предложений по фор-
мированию доходной части бюджета МО «Сланцевский
район» на 2004-2006 годы в условиях действия второй
части Налогового Кодекса РФ при администрации созда-
на еще одна рабочая группа. Возглавляет эту группу на-
чальник отдела доходов комитета финансов Сланцевс-
кого района Л.Н.Загорулько.

Как уже не раз сообщалось, у
сланцевских бизнесменов, пред-
принимателей и тех, кто желает
начать своё дело, есть уникаль-
ная возможность получить сред-
ства на тот или иной удачный про-

ект. Ежегодно из федерального бюдже-
та в город поступают средства в рамках
программы по реструктуризации уголь-
ной отрасли. Кроме того, предпринима-
тели возвращают уже  ранее полученные
деньги.

 НА РАЗВИТИЕ
 СРЕДСТВА
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На первых
двух полнос-
тью выпол-
нен космети-
ческий ре-
монт: побеле-
ны потолки,
п о к р а ш е н ы
панели. Ждут своего часа
полы: их «закатают», когда
будут полностью заверше-
ны остальные работы.

«За последние два года
в школе многое удалось от-
ремонтировать, - говорит
Ю.В.Серегин. – Нынче бла-
годаря помощи области ча-
стично отремонтировали
кровлю – это была наша
главная забота. Почти пол-

В школе будет уютнее и красивее
ностью заме-
нены светиль-
ники в кабине-
тах и коридо-
рах. Сменили
задвижки в теп-
лоцентре, за-
менили пожар-
ный гидрант.
П о л н о с т ь ю
преобразился
кабинет домо-
водства: здесь
н а с т е л и л и
полы, побели-
ли потолок,
стены поклеи-
ли обоями».

Мы заглянули в обнов-
ленный кабинет: действи-
тельно, здесь стало краси-
во и уютно. Последние штри-
хи наводит В.П.Давыдова.
«Вера Павловна работает в
школе уборщицей, очень
добросовестная, стара-
тельная труженица, - гово-
рит Г.Е.Баранова. –

А когда начинается ремонт,
то она просто незаменима.
Любое дело выполнит на
совесть. Кабинет домовод-
ства практически одна по-
клеила. Да и все остальные
технические работники
школы активно участвуют в
ремонте».

 В том же кабинете до-
моводства мы познакоми-
лись  еще с одним челове-

ком, в адрес которого руко-
водители школы сказали
немало добрых слов – с
А.И.Мазеном (на снимке
внизу справа). Он работает
дворником в ЖЭУ № 5, а в
свободное от своих основ-
ных обязанностей время
спешит в школу – красит, бе-
лит. В кабинете домовод-

ства покрывал новый
пол олифой, готовя
его к покраске. «В
этом году сюда, в 5
класс, придет мой
сын, - говорит Андрей
Иосифович. – Но не
только поэтому рабо-
таю в школе – просто
хочется, чтобы всем
ребятишкам здесь
было уютно». В семье
Андрея Иосифовича
подрастают еще две
маленькие дочки, не-
заметно подойдет и
для них школьная
пора. Папа уже сейчас
задумывается об этом.

Таких заботливых
родителей немало – руко-
водители школы благодар-
ны им за помощь в прове-
дении ремонта. В началь-
ной школе при содействии
родителей полностью или
частично отремонтированы
все кабинеты. Осталось
только расставить мебель,
повесить шторы, наглядные
пособия, и хоть завтра за
парты. Многие учителя пока

в отпусках, а вот хозяйку
одного из кабинетов –
Ольгу Леонидовну Козло-
ву  (на снимке вверху) –
застали на рабочем мес-
те в полном смысле это-
го слова – она красила
парты. «Кабинет полнос-
тью отремонтировали в
прошлом году, - сказала
Ольга Леонидовна.  - Мы
его хорошо сохранили,
только подкрашиваю
парты, стулья».

В классе уже и мебель
расставлена, и живые
цветы на стенах. И чистые

тюлевые занавеси готовы
занять свое место на окнах.
Для учителя начнется двад-
цатый учебный год, но он по-
прежнему волнующ, как и
первый. Пройдут считанные
дни, и за парты сядут под-
росшие за лето мальчишки и
девчонки. И десятки пытли-
вых глаз будут устремлены на
свою первую учительницу.

Но это – впереди. А пока
наша экскурсия по школьно-
му зданию продолжается.
Отремонтирована библио-
тека, преобразилось фойе,
чистота на кухне столовой –
здесь провели косметичес-
кий ремонт. «Благодарны
за помощь МП «ЖКХ» - они
отремонтировали фойе, а
также пассажирскому авто-
предприятию – сделали
металлическое ограждение
перед школой, - сказал ди-
ректор  Ю.В.Серегин. –
Правда, материалы мы пре-
доставили, а работу они сде-
лали безвозмездно. Но, ко-
нечно, главная благодар-
ность - администрации от-
дела образования, руковод-
ству города – мы получили
необходимые для ремонта
материалы. И краски, кста-
ти, больше, чем в прошлые
годы, поэтому многое уда-
лось обновить».

Не только взрослые го-
товят школу к новому учеб-
ному году – в ремонтных ра-
ботах участвуют и подрост-
ки, учащиеся школы. 20 ре-
бят помогали навести поря-
док в здании и на террито-
рии вокруг него. И так при-
ятно будет 1 сентября вой-
ти в уютные, светлые каби-
неты, пройтись по школь-
ным коридорам, сияющим
чистотой свежевыкрашен-
ных панелей. Каким бы ни
был первосентябрьский
день – солнечным или пас-
мурным – он обязательно
будет праздничным.

Сегодня у работ-
ников всех обра-

зовательных учрежде-
ний общая забота –
подготовка к новому
учебному году. Загляни
в любую школу – везде
идут ремонтные рабо-
ты.

Запахом свежевык-
рашенных панелей, ле-
стничных пролетов
встретила школа № 1.
Основной объем работ
здесь уже выполнен.
Вместе с директором
школы Ю.В.Серегиным
и его заместителем по
админист-
р а т и вн о -
х о з я й -
ственной
части Г.Е.
Барановой
(на среднем
с н и м к е )
проходим по
школьным
этажам.

                      Т.КРЫЛОВА.
      Фото и текст автора.
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Год назад в Ильин день – пре-
стольный праздник деревни

Каменец – открылась часовня. Стро-
или ее, как говорится, всем миром:
деньги собирала вся деревня. Боль-
шинство жителей – дачники, но у мно-
гих здесь родительские дома, и эта
деревня им очень дорога. «Я родил-
ся здесь, - говорит староста А.М.Мак-
симов. – Два года было, когда из де-
ревни увезли. Вырос, выучился, ра-
ботал, а родительский дом навещал.
Теперь вот на пенсии, уже одиннад-
цать лет здесь живу. И зимой в город
не уезжаем. А летом здесь и вовсе
раздолье – красота кругом, лес ря-
дом – грибы, ягоды собирай, не ле-
нись».

Александр Михайлович говорит,
что деревня испокон века дружнос-
тью славилась: помогали друг другу и
дом поставить, и урожай убрать. А
когда решили возродить на месте
разрушенной часовенку, за дело тоже
дружно принялись. Главным спонсо-
ром строительства в Каменце назы-
вают Александра Николаевича Бой-
кова: он работает главным врачом в
санатории «Белые ночи», а здесь от-
дыхает. Но сам Александр Николае-
вич от такого звания отказывается:
мол, не надо из меня героя делать.
Помогали все – кто  сколько мог. Кто
тысячи рублей на строительство ча-
совни давал, а кто – десятку с пен-
сии. Но каждый рубль был дорог. И
как радовались в деревне, когда год
назад освятили и открыли деревян-
ную светлую часовенку. Скромное уб-
ранство для неё купили, многие ико-
ны, что сегодня висят на стенах ча-
совни, принесли из дома жители де-
ревни. Есть старинные иконы. На
благое дело отдали их, чтобы каждый,
кто заглянет в часовенку, мог помо-
литься перед образами.

И вот уже год у самой дороги на
краю деревни стоит часовенка. По

Помолиться и подумать
О ВЕЧНОМ

доброй воле следит за порядком в
ней Валентина Петровна Евсеева.
«Кто захочет помолиться, попросит
– я часовенку открою, - говорит она.
– Человек свечку поставит, помолит-
ся – душой посветлеет».

А в престольный праздник –
Ильин день – в часовню приходят,
приезжают семьями – с детьми и
внуками. Нынче, в годовщину откры-
тия часовни, много собралось лю-
дей. Как только закончился в цент-
ре деревни концерт семейного ан-
самбля «Свояси» из Новоселья,
народ потянулся к храму. В часовне
были зажжены лампады, горели
свечки. Каждый входящий молча
молился перед образами, ведя
свою неслышимую беседу с Богом.
Пожилая женщина тихо плакала –
наверное, вспоминала дорогих лю-
дей, ушедших из жизни. А рядом ма-
ленькая девочка старательно уста-
навливала перед иконой горящую
свечку. Даже она примолкла под
сводами этого деревянного чуда…

Приехал отец Роман из Заянья
– хоть эта деревня и не входит в его
приход, но, как сказал глава волост-
ной администрации В.П.Баган, ба-
тюшка никогда не отказывается от
приглашений отслужить молебен. И
вскоре в часовне зазвучал его голос
– красиво, торжественно и душевно.
Ему подпевали стоявшие рядом.

Видела, как удивительно меня-
лись лица мужчин, женщин: они све-
тились добром и любовью. И в гла-
зах мерцали отблески горящих све-
чей…

Да, не хлебом единым жив че-
ловек. Душевная опора, вера нуж-
ны ему не меньше. И потому, навер-
ное, по всей Руси возрождаются хра-
мы и строятся небольшие часовен-
ки. Потребность побыть в тиши, по-
думать о вечном есть у каждого из
нас.                                    Т.КРЫЛОВА.

 

Началось
строительство
храма

На прошлой неделе к первому этапу земляных работ по строительству храма на
северной окраине приступило АОЗТ «Вика». К будущему объекту насыпана дорога, бу-

дет возведено ограждение. Прихожане планируют самостоятельно охранять
объект, составлен график дежурств. Дальнейшие темпы строительства храма
будут напрямую зависеть от размеров пожертвований, на что очень надеются
верующие. Нынешний этап работ профинансировал по просьбе отца Алексия
депутат Государственной Думы по нашему округу Н.П.Ботка. Щебень на строи-
тельство выделен АО «Ленинградсланец».
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Люби и знай свой край

(Публикуется по вторни-
кам. Начало в № 40 )

НА ТЕРРИТОРИЯХ,
ГДЕ НЫНЕ СЛАНЦЫ
-в Полях

                 В.БУДЬКО,  художник.

Краеведами высказывают-
ся гипотезы, что Шереме-
тев лишь подновил старые
колонизационные пути Се-
веро-Запада Руси. Они слу-
жили (в обновленном виде)
еще до войны и после, - по
ним ходили жители, погра-
ничники, партизаны (за Мо-
настырьком и проч.). Леж-
невки – типовые пути наше-
го болотистого края (50%
площади Сланцевского
района – болота). В 1614
году от Нарвы во Гдов шло
войско шведского короля
Густава Адольфа. Город
пал (единожды) и пробыл
в оккупации до 1617 года
(отошел к Москве по Стол-
бовскому договору, 1617 г.).

В устье Плюссы (на за-
падном берегу) 20.12.1658
г. заключено т.н. Валиесар-
ское (названо по левобе-
режной деревне) переми-
рие – итог русско-шведской
войны 1656-1658 гг. С рус-
ской стороны руководил пе-
реговорами известнейший
прогрессивный деятель
своей эпохи Афанасий Лав-
рентьевич Ордин-Нащокин
(с 1665 г. псковский воево-
да). Договор несколько раз
пролонгировался в том же
месте – на ливонском бе-
регу. Ордин-Нащокин, буду-
чи в опале, был удален в
Крыпецкий монастырь (по-
стрижен в 1672 г.), где и по-
хоронен. Сегодняшние
православные г.Сланцы
взяли добрую традицию па-
ломничества в Крыпецкий
Иоанно-Богословский муж-
ской монастырь, к нетлен-
ным мощам Преподобного
Саввы (обретены в 1555 г.).
В 1999 г. там же был про-
славлен местночтимый
Святой Псковской епархии
монах Корнилий, взявший
на себя редкий подвиг Хри-
ста ради юродства. Сегод-
няшний настоятель – игу-
мен Дамаскин (Сахнюк)
недавно посещал Сланцы.
Сланцевчане бывают в мо-
настыре не только палом-
никами, но и трудниками.

Еще один дипломат Ва-
лиесари – Катошихин Гри-
горий Карпович. По причи-
нам личного порядка он
бежал от репрессий в Шве-
цию, где ему была предос-
тавлена возможность из-
дать книгу о Московии, что
он и сделал.

- Аналогичный проект был
успешно реализован Евросо-
юзом за короткий промежу-
ток времени на противопо-
ложной стороне Балтики – в
Финляндии, Швеции. Разрабо-
тано описание берегов Бал-
тики, карта малых портов
этих стран, маршруты для ях-
тсменов. Для того, чтобы
карта возможной водной ту-
ристической сети объедини-
ла весь Балтийский бассейн,
было подготовлено соглаше-
ние, куда включены Эстония
и российские приграничные
районы. С учетом более
удобного географического по-
ложения Кингисеппского рай-
она, являющегося как бы
водным центром среди все-
го российского приграничья,
именно с него началась реа-
лизация проекта. Первый
этап реализации соглашения
– изучить состояние рек (На-
ровы, Плюссы), всего водно-
го бассейна региона; а также
законодательной базы, чтобы
соединить будущую сеть ма-
лых портов на российской
территории и страны Балтии.

- Татьяна Александ-
ровна, водный туризм, а
тем более яхтенный -
удовольствие дорогое.
Найдутся ли в России, а
тем более в нашем регио-
не инвесторы на этот
вид бизнеса?

- Знакомство с малыми
портами Эстонии как раз и
показало, что это вовсе не
такое уж дорогостоящее
строительство. При нас в ма-
лом порту Ориссааре прохо-

Не только старожилы, но и слан-
цевчане среднего возраста еще по-

мнят, как по Плюссе курсировал пассажирс-
кий теплоход, соединявший Сланцы с На-
рвой, а по быстрой Нарове ходили яхты с
обязательной  остановкой в Скамье, где,
говорят, даже сохранилось что-то наподо-
бие причала. У местных любителей водно-
го туризма до сих пор есть излюбленный
маршрут, пролегающий по живописным
плюсским берегам с заходом в Нарвское во-
дохранилище. Возможно ли в нашем городе
возрождение водного туризма и создание
новых яхтенных или лодочных маршрутов?
Положительный ответ на этот вопрос нам
уже подсказали наши соседи. Эстонская
сторона в прошлом году заключила согла-
шение с приграничными районами России
(Кингисеппским, Сланцевским и городом
Ивангородом) о сотрудничестве в плане
развития малых портов. Соглашение было
подписано при
ф и н а н с о в о м
участии Евро-
союза. Недавно
российская сто-
рона с ознако-
мительной по-
ездкой побыва-
ла в Эстонии,
где буквально
за несколько последних лет успешно построен и дей-
ствует не один малый порт. От нашего района в Это-
нии побывали первый заместитель главы МО «Слан-
цевский район» А.Г.Парамоненко и заместитель главы
по вопросам экономики Т.А.Большакова. Рассказывает
Т.А.БОЛЬШАКОВА:

дили яхтенные гонки. Одно-
временно к берегу причали-
ли 55 яхт! А порт – это одна
причальная стена и три стро-
ения, куда входит минимум
– кафе, туалет и помещение
для хранения питьевой воды
и сбора мусора. Как оказа-
лось, там даже не требуется
штат руководителей. Нас
встретила … одна женщина -
и хозяйка порта, и обслужи-
вающий персонал в одном
лице.

Знакомство с малыми
портами в Таллинне и Пири-
те подтвердило первона-
чальное впечатление о том,
что организация малых пор-
тов не требует огромных ка-
питаловложений. Да, яхтен-
ным туризмом занимаются
состоятельные люди, но для
них самое важное – новые
впечатления, новые места,
новые маршруты, а не шикар-
ные строения на берегу.

Затем мы посетили пор-
ты в Нарве – Йыэссу, Нарве.
В Нарвском порту часть со-
оружений отдана в бессроч-
ное пользование детскому
клубу байдарочников, часть
отреставрирована под кафе.
Портовые сооружения – соб-
ственность муниципалитета.
Увиденное подтвердило мне-
ние о том, что для строитель-
ства таких причалов нужны
минимальные затраты.

- Татьяна Александ-
ровна, если у эстонских
яхтсменов есть интерес
к нашим водным маршру-
там, то с чего начнется
реализация проекта на

деле?
-  В Кингисеппском

районе уже начато стро-
ительство причала на
знаменитом острове Гог-
ланд в Финском заливе.
Нам необходимо, в пер-

вую очередь, изучить состо-
яние наших водных бассей-
нов – и Плюссы, и Наровы,
Чудского озера, Нарвского
водохранилища. Ведь и в
наши водоемы когда-то захо-
дили яхты и малые суда. На
Нарове сохранились эллинги,
требуется оценить их состо-
яние. Евросоюз, как и в Фин-
ляндии, Швеции, Эстонии,
финансирует эти мероприя-
тия.

Но, пожалуй, самая важ-
ная и сложная часть реали-
зации соглашения – нужно
изучение законодательной,
нормативной базы, позволя-
ющей включить наш район в
маршрут по Балтийскому по-
бережью. На сегодняшний
день законодательство о го-
сударственной границе раз-
решает иностранным яхтам
доходить лишь до берегов
Кронштадта и там получать
разрешение на путешествие.
Причина в том, что между
Россией и Эстонией отсут-
ствует государственный до-
говор. И преодолевать так
называемый административ-
ный барьер придется с при-
влечением всех уровней
власти.

В целом же поездка в Эс-
тонию показала, что с той
стороны Балтики все готово
для развития нашего совме-
стного проекта. Дело за тем,
чтобы и с российской сторо-
ны, в том числе в нашем рай-
оне, активно взялись за дело
не только те, кто подписывал
договор, но и влюбленные в
свое дело энтузиасты. Ведь
только тогда, когда за дело
берутся увлеченные идеей
люди, можно реализовать за-
думанное.

Беседовала
В.ГАЛКИНА.

 Я х т е н н ы й
      т у р и з м -
это возможно
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Ваше частное объявление
ДЛЯ ПОДПИСЧИКОВ - БЕСПЛАТНО (при предъявлении
квитанции) ДЛЯ ОСТАЛЬНЫХ ЧАСТНЫХ ЛИЦ - 10 руб.
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1 клетка - 1 знак (буква, цифра, пробел, знак пре-
пинания). Действителен по 15 августа 2003 года.
Поздравления, соболезнования, объявления ча-
стных предпринимателей об оказании услуг, о
продаже товаров  по купону не принимаются.

ПРИНЕСИТЕ КУПОН В РЕДАКЦИЮ.
Наш адрес: Ленинградская область, г. Сланцы,

ул. Банковская, дом 3. Телефон 2-36-68.

КУПОН
«Знамя труда»
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В дошкольных образовательных уч-
реждениях, как и в школах, идет актив-
ная подготовка к новому учебному
году. В детском саду № 1 проведен кос-
метический ремонт практически во всех
группах – белили потолки, красили сте-
ны, двери, окна. В холле первого этажа
также побелили потолок и выкрасили
стены. Проведен ремонт на кухне, в
прачечной. В основном со всеми рабо-
тами справились собственными сила-
ми.

                      *   *   *
Весной воспитатели Новосельского

детского сада вместе со старшими деть-
ми засаживали грядки в огороде, рас-
положенном на территории дошколь-
ного учреждения. Овощи выросли,
ожидается неплохой урожай огурцов,
кабачков, свеклы, моркови, картофеля,
если его удастся сохранить от непро-
шенных «гостей». «Все овощи пойдут
на стол ребятишкам, - сказала заведую-
щая детским садом М.Н.Михайлова. –
Они помогут разнообразить меню. И, ко-
нечно, приятно сознавать, что все это
выращено собственным трудом».Пре-
образилась территория вокруг сада –
здесь по-новому оформили клумбы, ра-
дуют яркими красками цветы. И поме-
щения обновлены – проведен частич-
ный косметический ремонт в группах,
отремонтирована кухня. 1 сентября в са-
дике начнут работать две группы.

Предлагаем вам
приобрести

 Тел. 8-274-23995.
 Адрес: г. Сланцы,
ул.  Ремонтников,  д. 3.

 Сланцевского цементного
завода «Цесла»,

расфасованный на частном
фасовочном участке с

применением
ЭЛЕКТРОННЫХ ВЕСОВ.

Возможна доставка.
Цены минимальные.

 

 

 

В лагере «Штормовой», работав-
шем на базе детсада № 3, закончилась
вторая смена. Тридцать мальчишек и
девчонок здесь прекрасно отдохнули.

В день, когда побывала в лагере, ре-
бята только что вернулись из похода –
целый день провели на речке, и впе-
чатлений масса.

«Мы купались, загорали, - расска-
зывал Стас Лисин. – Обед готовили на
костре. Наш воспитатель Александр
Александрович замечательный суп
сварил, кашу гречневую».

Саша Александров добавил, что в
походы ходили каждую пятницу, воспи-
татель А.А.Жернаков проводил различ-
ные игры, соревнования. Да и в другие
дни ребятам некогда было скучать. Мно-
го времени проводили на свежем воз-
духе: ходили на стадион «Химик», на
детскую площадку, где устраивали кон-

В «Штормовом» отдыхали весело
курсы, «Веселые старты». Участвова-
ли ребята и в Малых Олимпийских иг-
рах, наряду с другими оздоровительны-
ми лагерями. Соревнования проходили
азартно и весело.

Рассказывали ребята и о соревно-
ваниях на звание «Лучший стрелок», из
пневматической винтовки стреляли и
мальчишки, и девчонки. Лучшими были
Виктор Персидский и Дарья Потапова.
А какие интересные конкурсы с воздуш-
ными шарами, кеглями, мячами прохо-
дили в «Штормовом»! Научились ребя-
та и в лапту играть.

«Мы в лагере совсем не скучаем, -
признавались ребята. – У нас прекрас-
ный воспитатель Александр Александ-
рович, который всё умеет. Он нас пони-
мает, на все вопросы отвечает. И
столько всего интересного придумыва-
ет!». Хорошие слова говорили ребята и

в адрес поваров,
которые работают
в детском саду:
кормили очень
вкусно. А мечтают
мальчишки и дев-
чонки только об од-
ном – подольше бы
длились летние
деньки. Ведь они
дарят столько радо-
сти! И хотя «Штор-
мовой» уже закрыл-
ся, но воспомина-
ния о нем сохра-
нятся надолго. Ведь
в лагере было весе-
ло и интересно.

     Т.КРЫЛОВА.

 ОАО «Автомобилист» приглашает на работу:
- водителей автомобилей разрешающих категорий «С,Е».
   Заработная плата от 8000 рублей
- слесаря по ремонту агрегатов
- слесаря-сборщика двигателей (дизельных)
- слесаря по топливной аппаратуре
  Заработная плата ремонтных рабочих от 4000 рублей.
  Обращаться по адресу:
  г. Сланцы, пер. Автомобилистов, д. 1.

 



Объявления принимаются  с 9.00 до 12.30 и с 14
до16 часов в бухгалтерии. За сведения, содержа-
щиеся в рекламе и объявлениях, ответственность
несут рекламодатели.

Учр едит ели:  ООО « Редакция газеты« Знамя труда»;
администрация МО « Сланцевский район»;
комитет по информации, печати, телерадиовещанию, средствам массовой информации
и по связям с общественностью Ленинградской области.

             Вторник, 12 августа
 

ТЕЛЕФОНЫ: редактор - 2-23-81;
зам. редактора по выпуску газеты - 2-17-85;
социально-экономический отдел - 2-16-70;
отдел общественно-политической жизни - 2-14-06;
отдел культуры, быта и массовой работы - 2-16-65;
бухгалтерия - 2-36-68.
 E-mail: ztruda@lens.spb.ru
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Предварительная запись по
Ждем вас по адресу: ул.Спортивная, д.2

СОЛЯРИЙ,ПАРИКМАХЕРСКАЯ,
МАНИКЮР, ПЕДИКЮР

  

Адрес:Комсомольское
шоссе, 11. Тел.  2 -19 - 42.

 

Благодарим коллективы заводоуправле-
ния ОАО «Сланцевский завод «Поли-

мер» и электроцеха ТЭЦ ОАО «Завод «Слан-
цы», знакомых, оказавших помощь в похоро-
нах и разделивших с нами горечь утраты нашей
дорогой Комиссаровой Людмилы Тимофеевны.

                                                                 Родные.

ИВАНГОРОДСКИЙ
ГУМАНИТАРНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ(филиал)

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО
 УНИВЕРСИТЕТА АЭРОКОСМИЧЕСКОГО ПРИБОРОСТРОЕНИЯ

продолжает прием для получения:
 высшего образования (на базе полного среднего образования)

 среднего профессионального образования
(на базе основного общего образования)

 второго высшего образования
(срок обучения по индивидуальным планам)
по ниже перечисленным специальностям:

По окончании отделения высшего образования выдается
диплом государственного образца,

для иностранных граждан –  диплом международного образца
СПб государственного университета аэрокосмического

приборостроения.
Иностранным гражданам на время обучения
оформляется документ по переходу границы.

Прием документов – до 20 августа.
Справки по телефону: 055610860 (эст.моб.), 0078 1275/5-12-04.

Е-mail:<igtiguap@lens.spb.ru>
Наш адрес: г.Ивангород Ленинградской области, ул. Котовского, д.1.

 * 021100 «Юриспруденция»                       * 0201 «Правоведение»
 * 220100 «Вычислительные машины,         * 0202 «Право и организация
    комплексы, системы и сети »                    социального обеспечения»
 * 220400 «Программное обеспечение           * 0601 «Экономика, бухгалтерский учет
    вычислительной техники                           и контроль»
    и автоматизированных систем»                * 2203 «Программное обеспечение
 * 351400 «Прикладная информатика                     вычислительной техники
     в экономике»                                                 и автоматизированных систем»
 * 060400 «Финансы и кредит»                   * 2201 «Вычислительные машины,
                                                                           комплексы, системы и сети»

высшее образование:                 среднее профессиональное образование:

Продается кирпич от разборки (це-
лый) в любом количестве. Цена 1 руб.
50 коп. - 2 руб. за штуку с погрузкой. Вы-
воз ваш. Телефон 35-333.

Лицензия № 24-0658 от 14.01.2002 г.
Св-во об аккр. № 0536 от 15.03.2002 г.

Институт ускоренного обучения (СПб)

                             Государственный диплом
Высшее образование за 2 года для всех, имеющих полное среднее образование
                        Занятия 2 раза в месяц по выходным.

          Для удобства студентов возможно проведение выездных занятий
в г. Кингисеппе.

Специальности:
  «Финансы и кредит», «Бухгалтерский учет, анализ и аудит», «Экономика
и управление на предприятии (по отрасли)», «Государственное и муници-

пальное управление», «Менеджмент организации».
Стоимость обучения 1800 рублей в месяц.
Начало занятий: 09.08, 23.08, 06.09.2003 г.

Справки по телефонам: (812) 973-67-16, 973-92- 88.

Валентине Викторовне ФЕДОРОВОЙ
Поздравляем с юбилеем!
Пусть здоровье, радость, счастье
Дружат с вами каждый день,
А невзгоды и ненастья
Стороной уходят в тень.
Пусть печали вас не старят,
И невзгоды не гнетут,
А судьба пусть вам подарит
Жизни яркой полноту.
             Коллектив маг. ИП Рубцовой С.В.

 

Продает-
ся кирпич от
разборки (це-
лый) в любом
количестве.
Цена 1 руб. 50
коп. - 2 руб. за
штуку с погруз-
кой. Вывоз
ваш. Телефон
35-333.

Редакция оставляет за собой право не вступать в переписку. Рукописи не возвращаются
и не рецензируются. Точка зрения редакции может не совпадать с мнением автора.
Перепечатка материалов без разрещения редакции запрещена.
Материалы, опубликованные под знаком (Р.), печатаются на коммерческой основе.
Корректор  Т.ПОПОВА.
Газета печатается в Сланцевской типографии СПб ГУП ППП №1.
Подписано в печать в 17.00/  11.08.2003  г.  Объем - 1 печ. лист. Печать   офсетная. Тираж
3060, заказ №         Свидетельство о регистрации ПИ №2 - 6542  выдано Северо-Западным
окружным межрегиональным территориальным управлением Министерства РФ по делам
печати,телерадиовещания и средств массовых коммуникаций 11 апреля 2003 г.

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС - 55029. НАШ АДРЕС:
188560, г.Сланцы, ул.Банковская, дом 3.
Факс 2-23-81.

                                                                                        Главный редактор  А.АЛЕКСАНДРОВ.

- автослесарь по ремонту
   грузового транспорта;
- бухгалтер со стажем работы,
   знанием компьютера.
По вопросам трудоустройства обращаться:
п.Сельхозтехника, административное
здание СХТ, 2 этаж (проезд автобусом № 11).

 

 на постоянную высокооплачиваемую
                работу требуются:

 

Валентине Михайловне ФЕДОРОВОЙ
Поздравляем с днем рождения!
Пусть будет жизнь добрей и ярче,
Без огорчений и без бед,
И чтобы счастья и удачи
Хватило бы на сотню лет!
 Родители, ученики 4в класса школы № 1.


